

# 2019 今年も頑張ります



安倍政治の京都への持ち込みを許さない！

市民のみなさんと、  
力を合わせ願い実現へ

昨年末の臨時国会では、外国人労働者の受け入れを拡大する「入国管理法改定」、国民の生活と命の基盤である水道事業の運営権を民間企業に売却する「水道法改定」などが強行可決されました。今後の京都市政にも重大な影響を及ぼすこととなります。データの改ざん、ねつ造を含め、問題山積であるにもかかわらず、十分な審議も尽くさず、「数の力」で強行し、国民無視の安倍自公政権の暴走ぶりを浮き彫りにしました。

また、安倍政権は今年10月からの消費税10%への増税を表明しています。京都の中小企業、市民の暮らしにとって深刻な打撃となることは明らかです。消費税増税中止こそ、最大の景気対策ではないでしょうか。

一方、安倍政権が執念をもって狙っていた改憲案の臨時国会提示を断念に追い込んだことは、国民世論と野党の結束による力が示された大きな成果でした。日本共産党京都市会議員団は、安倍暴走政治の京都への持ち込みを許さず、憲法を生かし、平和、暮らしを守る京都市政の実現のために、市民のみなさんと力を合わせて頑張ります。

二〇一九年一月

日本共産党京都市会議員団

ご意見をお寄せ下さい

2019年1月

11月市会報告

京都市会議員団 検索

発行 ● 日本共産党京都市会議員団 京都市中京区河原町御池 京都市役所内  
E-mail ● info@cpgkyoto.jp

TEL 222-3728 FAX 211-2130